



Gemäss VgT habe Josef Jäger gesetzeswidrige Zustände in der Hühnerfarm Tenne verschleiert. Foto VgT

Muss Kantonstierarzt gehen?

Der VgT fordert Absetzung von Kantonstierarzt Josef Jäger

Wallis. – (wb) Der Verein gegen Tierfabriken (VgT) bezichtigt in einer Disziplinarbeschwerde an den Vorsteher des Volkswirtschaftsdepartementes, Staatsrat Jean-René Fournier, den Kantonstierarzt Josef Jäger der ungetreuen Amtsführung und der Irreführung der Öffentlichkeit. Als Konsequenz fordert der VgT die Absetzung von Josef Jäger. Der Kantonstierarzt seinerseits erwägt eine Klage wegen Ehrverletzung.